## die Kirche Nr. 31 (29.7.2012) Unterstützer für Notkirchen von Otto Bartning gesucht

Berlin/dk Bereits 750 Unterschriften sind für die Initiative zur Anerkennung der Notkirchen von Otto Bartning als UNESCO-Weltkulturerbe zusammengekommen. 300 Unterschriften seien allein beim Abschluss eines EU-Projekts über den berühmten Architekten Anfang Juli in Berlin übergeben worden, teilte der Sprecher der Otto-Bartning-Arbeitsgemeinschaft Kirchenbau, Immo Wittig, am 23. Juli mit. Noch 88 Tage lang könne die Initiative online unterstützt werden. Ziel sei es, mindestens 1000 Unterschriften zu sammeln. Die Bartning-Notkirchen sind ein Kirchbauprogramm nach Ende des Zweiten Weltkriegs, um den Mangel an gottesdienstlichen Räumen mit schnellen und einfachen Mitteln zu beseitigen. www.otto-bartning.de/unesco